

Inician proceso de participación ciudadana temprana con casa abierta

Empresa EDF invita a la comunidad a conocer su proyecto de hidrógeno Energía Verde Austral

La empresa EDF, líder mundial en el sector energético, ha convocado a la comunidad de Magallanes a participar en la Casa Abierta del proyecto Energía Verde Austral (EVA), que se llevará a cabo los días 8 y 9 de noviembre en la Zona Franca de Punta Arenas.

La actividad, que se realizará en el Edificio de Exhibición y Ventas, local 315, de 12 a 20 horas, busca promover la transparencia y la participación ciudadana desde las primeras etapas de este importante proyecto de hidrógeno verde.

Durante estos dos días, los asistentes podrán conocer los detalles de Energía Verde Austral, el cual incluirá la construcción de un parque eólico y una planta de electrólisis para la producción de hidrógeno verde en la región, a unos 50 km al norte de Punta Arenas. En la Casa Abierta, representantes de EDF compartirán la experiencia global de la compañía en proyectos similares y estarán disponibles para recibir co-



Casa Abierta:
Proyecto Energía Verde Austral (EVA)

Te invitamos a la primera Casa Abierta de Energía Verde Austral (EVA), proyecto cuyo objetivo es la producción de hidrógeno y amoníaco verde en la región de Punta Arenas.

Durante este encuentro, podrás obtener información detallada sobre el proyecto, su desarrollo y próximos pasos.

Ven a conocer más sobre EVA y a compartir tus ideas y preguntas.
¡NO TE LO PIERDAS!

Fecha
08 y 09 de noviembre

Hora
De 12:00 a 20:00 hrs.

Lugar
Edificio de Exhibición y Ventas de la Zona Franca de Punta Arenas, Local 315, Av. Bulnes Km 3,5 Norte.

Para más información:
energiverdeaustral@edfchile.cl
www.chile.edf.com

mentarios y responder preguntas de la comunidad.

Este evento marca el inicio del proceso de Participación

Ciudadana Temprana (PCT), el cual se realizará antes de que el proyecto ingrese al Sistema de Evaluación de Impacto Ambiental (Seia), programado para el último trimestre de 2025.

El objetivo de esta instancia es abrir un espacio de diálogo y

generar una interacción constructiva con la población local, permitiendo que los ciudadanos expresen sus inquietudes y opiniones sobre el proyecto.

EDF, una empresa estatal francesa con presencia en más de 20 países, reafirma su compromiso con la transparencia y la participación activa de la comunidad, en línea con los principios establecidos por el Acuerdo de Escazú. La compañía busca promover el acceso a la información y la participación pública en los procesos de toma de decisiones relacionados con proyectos ambientales.

Con este enfoque, EDF subraya su compromiso con la transición energética sostenible, a través de la implementación de soluciones innovadoras que contribuyan a la descarbonización global. En Chile, EDF ha estado operando desde 2014 y continúa promoviendo el desarrollo de proyectos que aceleran la transición energética del país hacia un modelo más sostenible.